
Conseil communal du jeudi 27 janvier 2022 

 

Liste des décisions 

Présents:  

William Nijssen, Jean Levaux, Yolanda Daems: Echevins 

Grégory Happart, Jean-Marie Geelen, Shanti Huynen, Michael Henen, Clotilde Mailleu, Lizzy Buijsen-Baillien, 

Steven Heusschen, Alicia Dodemont, Alexandra van Gestel: Conseillers communaux 

Rik Tomsin: Président 

Joris Gaens: Bourgmestre 

Kimberly Peeters: Directeur général 

Excusés:  

 

Absents: 

Benoît Houbiers: conseiller 

Séance publique 

1. Questions des conseillers 

Les conseillers peuvent poser des questions en dehors des points à l'ordre du jour du conseil. Les réponses sont 

données par le bourgmestre et les échevins.  

Prise de connaissance 

2. Notification approbation ajustement du plan pluriannuel 2020-2025 du 25 novembre 2021 

Le 5 janvier 2022, l'ajustement du plan pluriannuel 2020-2025 en date du 25 novembre 2021 a été approuvé par 

l'autorité de tutelle. Le Conseil est invité à prendre note de la décision d'approbation

Prise de connaissance 

3. Notification de l'accord n° 22/015 concernant la transmission de données à caractère personnel 

par la Banque-Carrefour de la Sécurité Sociale à la commune de Fourons pour l'octroi 

automatique de droits supplémentaires 

Lors du conseil communal du 23 décembre 2021, le règlement pour l’impôt sur la collecte et le traitement des déchets 

ménagers pour l'année de cotisation 2022 a été approuvé. La réglementation prévoit une réduction d'impôt de 50 

euros pour les contribuables qui ont droit à l'allocation d'assurance majorée. Afin d'identifier ces contribuables, un 

accord a été conclu avec la Banque-Carrefour de la Sécurité Sociale permettant l'échange d'informations.  

Prise de connaissance 

4. Notification lettre Agentschap Binnenlands Bestuur – réduction impôt local ELIA 

Notification du courrier de Agentschap Binnenlands Bestuur concernant la réduction de l’impôt local ELIA

Prise de connaissance 

5. Bauwerd: adaptation et retrait de la propriété publique 

In Sint-Pieters-Voeren worden momenteel rioleringswerken en verbeteringswerken aan het openbaar domein 

uitgevoerd.  Bij de voorbereidingen van de plannen is gebleken dat de begrenzingen van dat openbaar domein ter 

hoogte van de woningen Bauwerd 8-10-12-14 momenteel en volgens de Buurtwegenatlas op een onduidelijke en 

niet functionele manier verlopen. 



Een landmeter heeft het geheel opgemeten en er is met de aanpalende private eigenaars overlegd of zij interesse 

hebben in een aankoop van het deel dat uit het openbaar domein gehaald wordt en voor hun eigendom ligt.  

Verschillende van deze eigenaars hebben gemeld dat zij inderdaad interesse hebben. Zij wensen dit te doen om 

de eigen wagen op privaat terrein voor hun woning te stallen. 

Een andere reden van aanpassing van rooilijn is dat het terrein voor de woning nr. 14 zo steil naar boven helt, dat 

een inrit voor de garage NIET volledig op eigen terrein kon aangelegd worden, en gedeeltelijk op openbaar domein 

is aangelegd.  De inrit en voortuin aanpassen zou tot een feitelijk onbereikbare garage leiden. 

Een procedure tot aanpassing van een buurtweg (aanpassing Atlas van de Buurtwegen) en tot onttrekking van de 

afgescheiden delen aan het openbaar domein wordt hiermee opgestart.  Deze keer is de reden van de aanpassing 

geen verzoek van een burger of van een groep burgers, maar een eigen initiatief van de gemeente zelf. 

Dit besluit is de eerste stap in de procedure. 

Approuvé 

6. Zone d'activité communale PES Schophem : réception définitive

Le PES du parc d'activités de Schophem a été élaboré pour permettre à l'entreprise locale "Hobbyshop 

Debougnoux" d'organiser fonctionnellement son site et de l'étendre de manière limitée. 

Le bureau d'étude a élaboré un avant-projet, qui a été soumis pour avis aux administrations flamande et 

provinciales concernées lors d'une consultation plénière. 

La réception provisoire a eu lieu en septembre 2021 et une enquête publique a été organisée immédiatement 

après. 

Aucune objection n'a été formulée pendant l'enquête publique.  Les services consultatifs impliqués ont tous émis 

un avis favorable sur ce projet final, y compris lors de l'enquête publique.  Après l'enquête publique, GECORO a 

évalué ces avis et a donné un avis favorable à l'unanimité pour la conception finale du PES. 

Il est donc demandé au Conseil communal d'approuver l'acceptation finale du PES. 

Approuvé 

7. Déclaration de vacance de poste 1 HINP / Responsable première ligne ZP Fourons 

Le poste de HINP/ First Line Manager est vacant depuis le 1er novembre 2021. 

Après une discussion interne et un examen approfondi des besoins principaux de la zone, il est nécessaire de 

pourvoir ce poste.  

Approuvé 

 

 

Directeur général Président 

Kimberly Peeters Rik Tomsin 

 

 


